



2019 Chardonnay - Fromm / Neuseeland

EB91

Beeindruckende Struktur mit perfekter Holzprägung zeigt sich der fruchtig und elegante Wein.

Der Wein duftet nach Steinobst Zitrone, Cashewnüsse, etwas Brioche und Feuerstein. Die Aromen setzen sich zusammen mit tropischen Früchten und nassem Stein konzentriert am Gaumen fort. Dies ist ein wunderbarer Chardonnay, präzise, mit viel Textur und einem langen Abgang.



Fromm, (Neuseeland)

Der ausserordentliche Rebberg am Ende vom Brancott Valley in der Region Marlborough, Neuseeland hat Georg schon seit seiner Bepflanzung im Jahre 1991 fasziniert. Im Jahre 1994 konnten Georg und Ruth erstmals Trauben vom Clayvin Vineyard kaufen und seit diesem Moment liess sie der Rebberg nicht mehr los. Im Jahre 1998 konnten sie dann endlich zusammen mit dem renommierten Wine Distributer Lay & Wheeler aus England den Rebberg käuflich erwerben.

Um sich wieder ganz dem Weingut in Malans zu widmen, verkaufte Georg im Jahre 2007 die Fromm Winery. Von den neuen Besitzern des Clayvin Vineyard bekommt er aber jährlich noch eine kleine Menge Traubengut von auserlesenen Reihen.

Daraus keltert Hätsch Kalberer, Winemaker an der Fromm Winery Neuseeland, mit grosser Erfahrung und noch grösserer Leidenschaft die drei Wheeler&Fromm Weine.

Für Weinkenner/innen wie die renommierte Weinjournalistin Jancis Robinson gilt der Clayvin Vineyard als einer der einzigartigsten Pinot Noir Rebberge Neuseelands. Er umfasst 13 Hektaren und ist mehrheitlich mit den Trauben Pinot Noir und Chardonnay sowie kleineren Mengen Syrah und Sauvignon Blanc bepflanzt.

NEUSEELAND

Neuseeland (Diverse)

Neuseeland ist ein Land der Extreme. Subtropisch-warm auf der einen, arktisch-kühl auf der anderen Seite.

Die Nordinsel ist eigentlich viel zu fruchtbar für den Weinbau. Auf der Südinsel stehen die Reben auf kargen Böden im Angesicht von Gletschern.

Trotz dieser Extreme kommen von der Süd- und von der Nordinsel Weine, die in ihren besten Qualitäten zur Weltklasse gehören.

Der Inselstaat im Südpazifik ist erst in den letzten 30 Jahren zu einem Erzeuger hochwertiger Qualitätsweine geworden.

Auf der Nordinsel liegen die älteren Anbauggebiete Auckland, Waikato, Bay of Plenty, Gisborne, Hawke's Bay und Martinborough, auf der Südinsel die Cool Climate Areas, z. B. Marlborough, Nelson, Canterbury und Central Otago. Insgesamt verfügt Australien über ca. 16 000 ha Rebfläche. Als anspruchsvolle Chardonnays und vor allem Sauvignons Erfolge feierten, verlagerte sich der Weinbau in die benachbarte Hawke's Bay und in den 1990er Jahren dann zunehmend auf die Südinsel.

Heute ist Marlborough mit seinen kargen, steinigen Böden und den großen Temperaturunterschieden zwischen Tag und Nacht das größte und wichtigste Weinanbaugebiet Neuseelands.